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0512 【一問一答】

個人 公 明 党
質問者氏名

１ 清水 顕司

質 問 事 項 要 旨

１．高齢者買い物支援 (１)移動販売スーパーについて

①八街市内の移動スーパーについて市民の反響は。

②高齢者買い物支援のため、市として事業者に働き掛け、移

動スーパーの拡充を検討しては。

③移動スーパーを始めるための課題等を市として補助し、開

業しやすくしては。

２．若者支援 (１)奨学金返還支援制度について

①奨学金返還支援制度に関して市の考えは。

②制度を使うことにより若者の負担軽減、地方定着に繋がる

と思うが、市としての考えは。

３．地域活動 (１)八街公園サポーター制度について

①八街市公園サポーター制度の内容は。

②現在登録している団体の活動内容は。

③より多くの方に参加してもらうため、サポート内容の充実

を検討してはどうか。

④小中高生や青年層に焦点を当てた取り組みを行ってはどう

か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0512 【一問一答】

個人 公 明 党
質問者氏名

２ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．高齢者支援 (１)ごみ出しについて

①高齢者や障がいがあるなど自分でごみを出せない市民の現状

は。

②「ごみ出し支援制度」の設立の考えは。

(２)認知症の方との共生社会を推進するための取り組みは。

①市民の理解の促進について。

②社会に参加する機会の確保について。

③医療や福祉サービスの提供体制の整備について。

④認知症の人や家族などの相談体制の整備について。

(３)高齢者のペット飼育

①高齢者のペットの飼育状況の実態は。

②高齢の飼い主が”もしもの時”に備えて、ペットが安全に安

心して暮らせる環境を考えるサポートの提供を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0512 【一問一答】

個人 公 明 党
質問者氏名

３ 木内 文雄

質 問 事 項 要 旨

１．安心して住み続けた (１)高齢者対策について

いまちづくりについて ①一人暮らしの対応について。

②「ちばＳＳＫプロジェクト」について。

③認知症予防について。

④健康診断受診率の向上について。

⑤歯科検診について。

⑥帯状疱疹ワクチン接種補助金について。

⑦がん教育について。

(２)子供たちが安心して学べる環境整備について

①通学路の安全対策について。

②冠水時に水位のわかる設備について。

③ヤングケアラーについて。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0512 【一問一答】

個人 新 誠 会
質問者氏名

４ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題 (１)きめ細やかな教育現場への配慮について

①小学校・中学校の長期欠席（不登校）の現状と対策について。

②いじめ問題の現状と対策について。

③教育現場における教員不足について。

④コミュニティスクール導入について。

２．人材・労働力問題 (１)働く場所の確保について

①八街市内各産業分野における外国人技能実習生の現状につい

て。

②外国人材新制度の展望について。

③八街市内事業者における障がい者雇用の現状について。

④農業分野における人材の確保育成について。

３．農業問題 (１)食料・農業・農村基本法改正について

①水田（休耕田）の畑地化促進について。

②スマート農業の取り組みについて。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0512 【一問一答】

個人 新 誠 会
質問者氏名

５ 小髙 良則

質 問 事 項 要 旨

１．街づくりは職員から (１)最近の職員提案の状況は。

(２)職員の消防団加入状況は。

(３)挨拶から声掛けを大切に思うが現状は。

２．子供を守る (１)大きな考えで子供を守るのは考えを守ることでもあります。

健全に過ごしている子供が、家庭でのことや、学校等のこと

で問題を抱え一時避難ができる場所が必要と考えるがいかが

か。（シェルターの必要性、デイ、宿泊）

注：ナチュラルとは別

３．敬老会事業 (１)令和５年度事業において、シニアの方々より不満の声をい

ただいております。今後の充実を求めますが。

４．安全対策 (１)シニア向けに自動車のペダルの踏み間違い装置の取付け啓

発に補助金の創設を求める。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0512 【一問一答】

個人 CHANGE八街
質問者氏名

６ 後藤 祐樹

質 問 事 項 要 旨

１．防犯対策 (１)街頭防犯カメラについて

①令和３年度から令和５年度までの街頭防犯カメラの設置台数

及び現在の合計設置台数は。

②街頭防犯カメラデータを開示請求された件数は。

(２)Nシステムについて

①令和３年度から令和５年度までの N システムの設置台数及

び現在の合計設置台数は。

２．障害福祉 (１)住民基本台帳人口について

①住民基本台帳人口に障害者の項目を増やしてみては。

(２)健常者と障害者の交流について

①障害者が参加できるイベントの有無は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0512 【一問一答】

個人 CHANGE八街
質問者氏名

７ 木村 由希子

質 問 事 項 要 旨

１．予約型乗り合いタク (１)実証実験開始に至るまでの経緯について

シーについて ①計画の段階での市民参加はあったのか伺います。

②計画段階での試算は、どのような想定のもとでされたのか伺

います。

③高齢者外出支援タクシー助成制度では市内全域使用可能とさ

れていたにもかかわらず、今回南北に分けた理由について伺

います。

④説明会の周知方法、回数、参加者人数、内容について伺いま

す。

(２)実証実験について

①この実証実験の目的は何か、伺います。

②開始の周知はどのように行われたのか伺います。

③利用者の声の収集は、その方法をどのように周知し、実施し

ているのか伺います。

④説明会参加者や、実際の利用者からの声は、市民に共有され

るのか、また生かされるタイミングはいつなのか伺います。

⑤乗り合いタクシー利用料金と委託料の関係について再度伺い

ます。

２．森林環境について (１)森林環境譲与税の使途について

①防災対策としての利用について伺います。

②森林保全と、地域交流の場所づくりとしての活用について伺

います。

③鳥獣害防止のための活用について伺います。

(２)獣害についての教育

①市内小中学校における獣害についての子供への対応を伺いま

す。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0512 【一問一答】

個人 CHANGE八街
質問者氏名

８ 桜田 秀雄

質 問 事 項 要 旨

１．まちづくり (１)楽しいまちづくり

①八街駅北口市有地の具体的な活用策。

②八街駅北口市有地にパノラマタワー建設。

③八街駅北口市有地と森のいずみ公園の一体的な活用策。

④八街の森との連携。

⑤大関自然森林公園。

⑥沖分校を南部地域交流の拠点化。

⑦笹引住宅跡地を笹引小学校の臨時駐車場として活用するこ

とについて。

２．高齢者福祉 (１)補聴器問題

①補聴器購入に係る医療費控除。

②市内の補聴器相談員の配置状況。

③補聴補助金団体の現状と制度新設。

３．行政組織改革 (１)教育行政組織改革

①公民館長の兼職は止められないか。

４．議会対応 (１)議会介入の禁止

①議案を提案し、提案した職員が討論資料を作成することは

議会への不当な介入であり、即刻止めることを求める。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0512 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

９ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．青少年の育成につい (１)南部地区の児童館の開設について

て ①南部老人憩いの家は、条例の改廃をするだけで児童館の機

能を付加できるのではないか。

２．災害の未然防止につ (１)令和元年９月に来襲した台風１５号、１９号による１２日

いて 間に及ぶ停電の原因の多くが、倒木に因るものであり、特に

千葉県道２８９号線沿いに発生した。今後、災害未然防止の

ためには、予防伐採や歩道整備が考えられるが。

①予防伐採はできるか。

②歩道整備はできるか。

３．公共交通について (１)のりあいタクシー「チョイソコやちまた」について

①利用実績について。

②利用客の声は、如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0512 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

１０ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．八街市の伝統・文化 (１)伝統・文化の承継について

①榎戸獅子舞保存会の現状は。

②麦つき踊り保存会の現状は。

③デジタル技術を活用した伝統・文化の承継は。

④八街市郷土資料館再建への現状と今後の予定は。

２．地域共生社会 (１)国際化施策の推進について

①各課における外国人の対応状況は。

②自治体等が定めるルールやマナーの共有は。

③外国人からの相談を受けられる会計年度任用職員等の配置

は。

④市内小中学校における児童生徒の現状と課題は。

⑤市内小中学校に日本語指導員の配置は。

(２)八街市国際交流協会について

①近隣市町における国際交流会の状況は。

②八街市国際交流協会に対する委託事業と財政支援は。

③インドネシア等との交流促進事業の評価と今後の展望は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0512 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

１１ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．下水道問題 (１)公共下水道、合併浄化槽、単独浄化槽・汲み取りの処理人

口を伺う。

(２)汚水計画区域内の未整備区域の有無について伺う。

(３)３種類の管の特性と耐用年数について伺う。

(４)農業集落排水の有無について伺う。

(５)管路延長について伺う。

(６)下水道事業・水道事業の経営の一体化について伺う。

２．医療問題 (１)市内南部地域への総合病院の誘致について伺う。

(２)産婦人科病院の誘致の動きについて伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0512 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

１２ 小川 喜敬

質 問 事 項 要 旨

１．豊かな自然と共生す (１)公園・公共施設にある樹木の管理

る街 ①けやきの森公園入口の高くなっている樹木の剪定・伐採等の

整備について。

②ＪＲ八街駅北口から市役所通りへ向かうけやき並木の剪定・

整備について。

③市内小中学校、公共施設の樹木の剪定・整備について。

２．心の豊かさを感じる (１)生涯スポーツの推進

街 ①体育施設の指定管理者の導入について。

②ネーミングライツ（命名権）の導入について。

(２)体育・公共施設の整備・充実

①ＡＥＤ機器の設置状況について。

３．安全で安心の街 (１)防災・減災体制の充実

便利で快適な街 ①調整池の現在の状況について。

②既存の調整池でゲリラ豪雨、台風等で充分に機能しているの

か。

③今後の計画について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0512 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

１３ 鈴木 広美

質 問 事 項 要 旨

１．未来に向けての街づ (１)市内経済活性化について

くり ①市内に新たに進出した企業の現状は。

②市と民間企業との協力体制は。

(２)市内在住の外国人対応について

①登録人口の現状は。

②外国人専用相談窓口の設置は。

③国際交流協会との今後の連携は。

(３)市内中学校の部活動について

①部活動の外部委託についての現状の考えは。

②外部委託のメリット・デメリットは。

③市内４中学校合同チーム活動計画は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0512 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１４ 若泉 聡志

質 問 事 項 要 旨

１．マイナ保険証につい (１)マイナンバーカードとの一体化への影響は。

て ①マイナンバーカードの取得状況は。

②高齢者・障がい者への対応は。

③取得しない市民への対応は。

④自治体が受ける影響は。

(２)現在の保険証について

①現在の保険証継続に対する市長の見解は。

２．ジェンダー平等につ (１)選択的夫婦別姓を

いて ①市長の見解は。

(２)パートナーシップ制度を

①性的マイノリティ（ＬＧＢＴＱ＋）の方々について、どのよ

うに認識しているか。

②パートナーシップ・ファミリーシップ制度の制定について。

３．動物愛護について (１)野良犬・野良猫対策

①避妊手術の助成を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0512 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１５ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．安心の介護保険制度 (１)第９期介護保険事業計画について

へ ①介護保険料の引き下げを。

②地域包括支援センターの増設を。

２．教育問題について (１)教職員の労働環境の改善を

①超過勤務の実態は。

②負担軽減対策は。

(２)学校の施設・環境整備を

①各学校の要望に応えた予算措置を。

３．北総中央用水事業に (１)土地改良区としての自立運営の見通しは

ついて ①自立可能な受益面積は。

②配水計画は。

(２)事業計画を進めるにあたって

①農家への実態調査は。

②西林地先の道路整備は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


